

## **Gaza: Ban visita territorio palestino y expresa solidaridad a la población**

*20 de enero, 2009* El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, realizó hoy una visita a la Franja de Gaza para expresar su solidaridad a la población de ese territorio palestino y para asegurarle el apoyo total de la comunidad internacional y del organismo mundial.

La portavoz en Nueva York de la Organización, Michele Montas, dijo que Ban visitó la sede en Gaza del Organismo de la ONU para los Refugiados Palestinos (OOPS), bombardeado la semana pasada.

“El Secretario General dijo estar horrorizado por lo que vio y afirmó que el ataque constituía un hecho inaceptable y vergonzoso contra las Naciones Unidas. Reiteró que ha solicitado una investigación de los hechos para que los autores asuman sus responsabilidades”, dijo Montas.

Añadió que enviará a Gaza un equipo de evaluación de necesidades humanitarias el próximo jueves, encabezado por el coordinador Especial de la ONU para el Proceso de Paz en el Oriente Medio, Robert Serry, y el coordinador de Ayuda de Emergencia de la ONU, John Holmes.

Durante su visita al territorio palestino Ban también agradeció a los empleados de Naciones Unidas que han trabajado allí heroicamente durante las últimas semanas.